

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Un don de 5 000 \$ pour accompagner les 16-35 ans au bout de leurs ambitions

New Carlisle, le 7 mai 2024 – Dans le cadre de l'Assemblée des MRC tenue en novembre 2023, la Fédération québécoise des municipalités a souligné l'excellente performance des trois finalistes du prix Performance 2023 de Fonds locaux de solidarité FTQ, s.e.c. et pour dévoiler le récipiendaire.

Non seulement la MRC de Bonaventure faisait partie des trois gestionnaires de fonds local de solidarité (FLS) finalistes, elle a également remporté la plus haute distinction. Pour souligner cette nomination, Fonds locaux de solidarité FTQ s'est engagée à remettre un don de 5 000 \$ à un organisme du milieu ou pour un projet soutenu par la MRC.

L'organisme qui est soutenu est le Carrefour Jeunesse-Emploi Avignon – Bonaventure ! Le montant de 5 000 \$ sera utilisé afin d'appuyer deux projets qui correspondent à la mission de cet organisme, qui est de favoriser, de façon concertée, le développement de l'autonomie sociale, professionnelle et économique des participant.e.s âgé.e.s entre 16 et 35 ans et les nouveaux arrivants de tous âges de notre territoire :

- Projet d'implication sociale d'une entrepreneure de la MRC auprès de jeunes bénévoles de la polyvalente aux Quatre-vents de Bonaventure. Soit une offre d'ateliers d'écriture, de composition et d'enregistrement musical au profit de la santé mentale jeunesse.
- Soutenir les frais associés au Guide d'accueil des nouveaux arrivants.

« La MRC de Bonaventure s'est distinguée par son utilisation efficiente et par la bonne gestion de son FLS. Nous tenons à souligner le travail de l'équipe de développement économique de la MRC qui a rendu cet outil de développement économique très pertinent pour le territoire. En guise de reconnaissance, nous désirons contribuer financièrement dans un projet soutenu par la MRC. Nous sommes donc très heureux d'appuyer la mission du Carrefour Jeunesse-Emploi du territoire. C'est notre façon de donner à chacun le pouvoir de changer notre avenir et de s'investir pour une meilleure société », mentionne monsieur Éric Desaulniers, directeur général de Fonds locaux de solidarité FTQ.

« La MRC de Bonaventure entretient depuis longtemps des liens étroits avec le Carrefour Jeunesse-Emploi. Il est donc naturel pour nous de travailler de concert avec son équipe afin d'appuyer une nouvelle fois sa mission. Nous sommes fiers du travail de l'équipe de développement économique de la MRC, qui ont contribué à l'obtention du prix qui permet de soutenir cet organisme », conclut monsieur Éric Dubé, préfet de la MRC de Bonaventure.

À propos de Fonds locaux de solidarité FTQ, s.e.c.

Le Fonds de solidarité FTQ et la Fédération québécoise des municipalités ont imaginé le réseau des fonds locaux de solidarité (FLS) en 1991. Ce réseau s'est construit au fil des ans grâce aux élus municipaux et aux partenaires locaux. Il soutient l'économie locale par le développement des PME et par la création, le maintien et la sauvegarde d'emplois durables et de qualité. On compte aujourd'hui 98 FLS à travers le Québec.

Les entreprises ont accès au financement du FLS par l'intermédiaire de spécialistes dévoués et polyvalents qui sont au service du développement économique local, soit dans la municipalité régionale de comté (MRC) ou dans tout organisme nommé par cette dernière.

En créant les fonds locaux de solidarité, les régions profitent d'un important effet de levier. En effet, ce sont plus de 115 millions de dollars qui sont ainsi mis à la disposition des PME québécoises, soit 29 millions \$ investis par les MRC et leurs partenaires locaux et 86 millions \$ provenant du Fonds de solidarité FTQ pour appuyer l'économie locale.

– 30 –

Information :

MRC de Bonaventure

Isabelle Bourque, directrice département de développement économique
581 357-0126 | fbujold@mrcbonaventure.com

Fonds de solidarité FTQ

Frédérique Lavoie-Gamache, conseillère aux relations de presse et aux communications.
438-364-1596 | frederique.lavoie@fondsftq.com